

ユネスコ・新ISO便り

vol.26



徳島県立ひのみね支援学校 ユネスコ委員会・新学校版環境ISO推進委員会

本校では、新学校版環境ISO認定校として、ごみの分別やリサイクル、電気や水道の省エネルギーや環境美化などをめざした取り組みをはじめ12年目となります。2016年度末にはユネスコスクールの認定を受け、今年度は活動5年目です。全国の支援学校でユネスコスクールの認定を受け活動している学校は、本校を含め12校です。本校は四国の特別支援学校で、唯一の加盟校です。環境教育だけでなく国際理解教育や防災教育など様々な側面からユネスコの理念を実現するため、各校で特色を活かして活動しています。今年度、本校ではエシカル消費やリサイクルに力を入れてきました。これからも、SDGsの理念達成に向け、地域と連携しながら持続可能な開発のための教育（ESD）を推進していきます。

エシカル消費の広報活動

小学部・中学部・高等部の児童生徒が、みはらしの丘あいさい広場、キョーエイ小松島店とショッピングプラザルピアにエシカル消費の広報活動に行きました。

キョーエイ小松島店、ショッピングプラザルピアでは、エシカルの活動や児童生徒の作品展示、ペットボトルキャップの回収箱の設置を行いました。広報活動では、生徒が作成したチラシとマグネットを持って、買い物に来た皆さんに配布し、エシカル消費を広めてきました。チラシや広報活動を見て、本校の活動に賛同して下さった地域の方がペットボトルキャップを持ってきてくださり、昨年度より多くのペットボトルキャップ、書きそんじハガキが集まりました。また、地域の小学校と共同でペットボトルキャップの回収をしたり、地域のイベントに藍染めの作品を展示したり、NHKでエシカル活動の取り組みを紹介したりと活動が広がっています。本校の広報活動が地域に根付いていることを改めて感じました。



ユネスコ委員会

1学期はSDGsのカラーリングの作製、2学期は広報活動、3学期はペットボトルキャップの分別、書きそんじハガキの枚数を数える活動をしました。



みんなの感想

ハガキを1枚ずつ数えるのが難しかったけど、がんばりました。集めて、誰かのためになるのはいいことだと思います。集めてよかったです。



ペットボトルキャップ・書きそんじはがき

いつもご協力いただきありがとうございます。今年度は91.8kg集まりました。これはワクチン約46人分になります。

書きそんじハガキは100枚集まりました。ありがとうございました。引き続き、ご協力よろしくお願いいたします。